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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Für die Bewertung der Punkte der Erstaufforstung wurde ein Antrag auf Aufnahme 
in diesen Punktepool ans Amt gegeben, dass zum Forstamt Neubrandenburg 
gesendet werden sollte. Der Antrag ist im Forstamt eingegangen. Zum Stand der 
Bearbeitung konnte keine Auskunft gegeben werden, weil die zuständige 
Bearbeiterin erkrankt ist.

Die Gemeindevertretung diskutiert über eine neue Fläche für zukünftige Osterfeuer. 
Herr Ernst nimmt Kontakt mit dem Eigentümer einer Ackerfläche auf, die in Frage 
kommen könnte. Bei der alten Fläche für das Feuer, darf dann aber auch nichts 
abgelagert werden.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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